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20 giugno 2011 / 138.11 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Stabile Amministrativo 3 - Bellinzona 
 
 
Nella vostra risposta del 14 giugno u.s. assicurate che al momento non sono preventivabili 
sorpassi di spesa (nel credito votato di fr. 38'667'300.00) salvo gli aumenti salariali e di materiali 
per fr. 283'000.00.  
 
Ma quando mancano ancora opere per circa 30 mio di franchi (non 38 mio) e parte dei concorsi è 
da ripubblicare il vostro ottimismo mi sembra fuori luogo.  
 
Per le opere per cui non ci sarà un nuovo concorso come si intende procedere? Con incarichi 
diretti o si rinuncerà per motivi economici alla loro realizzazione?  
 
- Corrisponde al vero che anche al nuovo cantiere Comando di polizia all'ex arsenale stanno 

presentandosi i medesimi problemi di "sorpasso" rispetto al credito votato?  
 
- È intenzione del Consiglio di Stato proporre a breve modifiche delle regole previste dalla 

GESTIONE PROGETTO che come si legge tra le righe del vostro scritto del 14 giugno 2011 
sembrano rendere troppo macchinoso il lavoro della committenza e troppo oneroso alle 
imprese e agli artigiani partecipare ai concorsi secondo la LCPubb. E in caso d'aggiudicazione 
a oltre 3 anni dalla pubblicazione del concorso fanno stato le attestazioni presentate con 
l'offerta?  

 
- Se la GESTIONE PROGETTO si rileva problematica nel nuovo stabile Amministrativo 3, cosa 

succederà con un progetto complesso come la ristrutturazione del PGL Lugano? 
 
 
Attilio Bignasca 
 


